

Einrichtung einer Bürger*innenfragestunde

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 24.01.2024 gemäß § 19 GO-BV den Antrag auf Beschlußfassung folgender

Resolution

Die Bezirksvertretung Mariahilf spricht sich für die Abhaltung einer Bürger*innenfragestunde am Anfang jeder Bezirksvertretungssitzung in Mariahilf aus.

Begründung

Die Politik auf Bezirksebene soll besonders bürgernah und niederschwellig gestaltet werden. Bürger*innen wollen mitbestimmen, wie ihre unmittelbare Nachbarschaft gestaltet ist.

Ein mögliches Instrument, um die Beteiligung zu stärken, ist die Bürger*innenfragestunde. In diesem Rahmen bekommen Bürger*innen die Möglichkeit, vorangemeldete Fragen an den/die Bezirksvorstehe*:in zu stellen und eine direkte Antwort zu erhalten.

Die Etablierung einer Bürger*innenfragestunde für die Bezirksvertretung ist im Regierungsübereinkommen der Fortschrittskoalition verankert und dieses Vorhaben soll umgesetzt werden.

Jan LIEWEHR

Elisabeth KATTINGER

Bastian DE MONTE